
私
は
9
月
市
議
会
の
一

般
質
問
で
、
子
ど
も
の
意

見
表
明
権
、
子
ど
も
議
会

の
開
催
に
つ
い
て
質
問
。

子
ど
も
の
意
見
が
尊
重
さ

れ
、
子
ど
も
の
社
会
参
加

が
で
き
る
環
境
づ
く
り
に

よ
り
い
っ
そ
う
努
め
る
よ

う
提
案
し
ま
し
た
。

市
は
『
市
川
市
次
世
代

育
成
支
援
行
動
計
画
』
に

基
づ
き
、
「
子
ど
も
の
権

利
尊
重
」
と
「
子
ど
も
の

社
会
参
画
の
支
援
」
の
施

策
に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。

し
か
し
、
子
ど
も
の
人

権
侵
害
で
あ
る
児
童
虐
待

の
相
談
が
急
増
、

件
数
は
昨
年
２
１
２
４
件
、

５
年
前
と
比
べ
３
倍
以
上

で
す
。
そ
れ
な
の
に
相
談

体
制
は
、
10
人
で
５
年
前

と
変
わ
り
ま
せ
ん
。

「子
ど
も
の
権
利
保

障
の
充
実
を
図
っ
て

い
く
」と
答
弁

子
ど
も
部
長
は
、
「
児

童
虐
待
は
社
会
全
体
で
解

決
す
べ
き
重
要
な
課
題
」

と

の

認

識

を

示

し

、

「
『
い
ち
か
わ
・
子
ど
も

人
権
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
』
を

設
置
し
、
適
切
な
対
応
が

実
施
で
き
る
よ
う
各
関
係

機
関
と
協
力
・
連
携
を
図
っ

て
い
る
。
今
後
も
子
ど
も

の
権
利
保
障
、
虐
待
防
止

の
充
実
を
図
っ
て
い
く
」

と
述
べ
「
子
育
て
に
対
す

る
不
安
や
悩
み
に
対
応
す

る
こ
と
も
発
生
予
防
と
し

て
重
要
で
あ
り
、
相
談
体

制
の
充
実
・
強
化
も
図
っ

て
い
く
」
と
答
弁
し
ま
し

た
。

「しっかり発言、きちんと報
告します」 市政に関する、
ご意見・ご要望をお聞かせ下
さい。メールアドレス
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も
っ
と
細
か
い
場
所

ま
で
放
射
線
量
を
図
っ

て
ほ
し
い
。
市
内
の
保

育
園
・
幼
稚
園
の
園
庭

の
す
べ
て
の
土
を
入
れ

替
え
れ
ば
線
量
が
下
が

る
の
に
何
故
し
な
い
の

か
、
不
安
で
仕
方
な
い

で
す
。
小
さ
い
子
ど
も

た
ち
は
ふ
だ
ん
砂
場
や

土
い
じ
り
を
し
ま
す
。

線
量
が
０
・
１
〜
０
・

25
μ
ｓ
ｖ
く
ら
い
だ
と

し
て
も
子
ど
も
は
そ
の

砂
な
ど
を
体
内
に
取
り

込
ん
で
い
ま
す
。
も
っ

と
も
っ
と
、
未
来
あ
る

子
ど
も
た
ち
の
た
め
に

除
染
を
し
て
下
さ
い
。

（
市
政
ア
ン
ケ
ー
ト
に

寄
せ
ら
れ
た
意
見
か
ら
）

▽
ご
意
見
は
も
っ
と

も
で
す
。
私
た
ち
は
線

量
は
少
な
け
れ
ば
少
な

い
ほ
ど
よ
い
と
の
立
場

で
、
議
会
で
除
染
を
要

求
し
て
き
ま
し
た
。
市

議
団
は
現
在
、
市
内
の

公
園
な
ど
線
量
を
測
定

中
、
除
染
マ
ッ
プ
を
つ

く
り
市
長
に
要
望
す
る

予
定
で
す
。
み
な
さ
ん

の
地
域
で
も
心
配
な
所

が
あ
れ
ば
お
知
ら
せ
下

さ
い
。
（
金
子
貞
作
）

９月市議会

９月市議会本会議場で自席から一般質問。

(写真は市川インターネット中継から）

私
は
、
子
ど
も
が
自
由

に
意
見
が
言
え
る
場
、
考

え
る
力
の
育
成
が
大
切
で

あ
り
子
ど
も
議
会
の
再
開

を
求
め
ま
し
た
。

学
校
教
育
部
長
は
「
一

人
一
人
の
思
考
力
、
判
断

力
、
表
現
力
の
育
成
が
重

点
。
今
度
も
発
達
段
階
を

考
慮
し
な
が
ら
学
校
現
場

で
継
続
し
て
取
り
組
む
よ

う
指
導
す
る
」
と
述
べ
、

「
来
年
度
か
ら
新
学
習
指

導
要
領
も
ス
タ
ー
ト
す
る
。

子
ど
も
議
会
の
実
施
に
つ

い
て
、
学
校
現
場
の
ニ
ー

ズ
を
把
握
し
、
発
展
的
な

形
態
と
し
て
検
討
し
て
い

く
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

子ども議会は10年

前まで毎年実施し

ていました。

日本一元気な商店街視察
写真は、佐世保市「させぼ四ヶ町商店

街」を視察。元気のもとは、「人づくり、

市民参加のまちづくり」とのこと。

（建設・経済常任委員会で10月17日～19

日、 長崎県、大村市、佐世保市を視察）



▼

朝
夕
、
め
っ
き
り
冷

え
込
ん
で
き
ま
し
た
。
木

枯
ら
し
1
号
が
吹
い
て
、

秋
が
深
ま
っ
て
き
ま
し
た
。

市
内
で
も
紅
葉
の
兆
し
で

す
。
▼
12
月
議
会
が
11
月

25
日
か
ら
始
ま
る
予
定
で

す
。
民
主
も
期
待
で
き
な

い
。
今
の
政
治
に
失
望
し

て
い
る
。
政
治
を
変
え
る

た
め
に
共
産
党
に
が
ん
ば
っ

て
ほ
し
い
。
柏
市
で
高
い

放
射
線
量
が
出
て
、
保
護

者
か
ら
市
川
も
保
育
園
の

園
庭
を
除
染
し
て
ほ
し
い

と
の
要
望
が
強
く
な
っ
て

い
ま
す
。
12
月
議
会
、
み

な
さ
ん
の
声
を
し
っ
か
り

届
け
て
い
き
ま
す
。
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市
政
ア
ン
ケ
ー
ト
に
生
活
道
路
の
要
望
が
多
く
寄
せ
ら
れ

て
い
ま
す
。
こ
の
間
、
現
地
調
査
を
実
施
し
、
市
に
改
善
を

要
望
し
て
い
ま
す
、
そ
の
一
部
を
お
知
ら
せ
し
ま
す
。
さ
ら

に
ご
要
望
が
あ
れ
ば
お
知
ら
せ
く
だ
さ
い
。

大柏・曽谷・宮久保など現地調査

市川大野駅の駐輪場が来年４月から変わり

ます。１回利用の第４駐輪場と第３駐輪場が廃

止。市は、第２駐輪場を390台増設し、高架下

の第一駐輪場も200台の空きがあるので間に合

うとしています。(上の図は、市の資料から）

仕事
くらしの
悩み

連絡先 金子貞作 ３３７－６１８４（夜間）

私
は
９
月
議
会
の
一

般
質
問
で
、
「
市
長
を

本
部
長
に
緊
急
財
政
対

策
本
部
を
設
置
。
来
年

度
は
138
億
円
の
財
源
不

足
を
予
想
し
て
い
る
。

本
部
長
と
し
て
、
給
与

な
ど
自
ら
の
改
革
の
考

え
は
ど
う
か
」
と
問
い

ま
し
た
。

市
長
は
答
弁
に
立
た

ず
、
総
務
部
長
が
「
市

長
の
給
与
額
は
類
似
市

で
突
出
し
た
額
で
は
な

い
。
特
別
職
報
酬
審
議

会
で
議
論
し
て
い
る
」

報
酬
は
妥
当
と
の
考
え

を
示
唆
し
ま
し
た
。

議
会
は
費
用
弁
償
や

地
方
議
員
年
金
を
廃
止

し

て

い

る

と

述
べ

、

「
市
長
は
引
き
下
げ
の

諮
問
を
出
す
考
え
は
な

い
で
す
か
」
と
再
質
問
。

総
務
部
長
が
「
特
別

職
全
体
の
問
題
で
あ
り
、

審
議
会
を
尊
重
す
る
こ

と
が
市
民
の
理
解
に
つ

な
が
る
」
と
述
べ
、
引

き
下
げ
る
時
期
で
は
な

い
と
し
ま
し
た
。

市
長
は
４
年
間
で
給

与
や
退
職
金
で
約
１
億

円
の
報
酬
を
受
け
取
り
、

交
際
費
も
支
出
し
て
い

ま
す
。
私
は
ア
ン
ケ
ー

ト
で
市
民
の
意
見
を
聞

く
こ
と
や
市
政
戦
略
会

議
で
議
論
す
る
こ
と
を

提
案
し
ま
し
た
。

み
な
さ
ん
は
ど
う
思

い
ま
す
か
。

大
野
町
３
丁
目
バ
ス
道

路
（
左
写
真
）
「
舗
装
が

デ
コ
ボ
コ
で
家
の
振
動
が

ひ
ど
い
」
住
民
の
要
望
を

受
け
、
市
に
改
善
を
要
請
。

市
は
「
来
年
度
予
算
化
で

き
る
よ
う
検
討
す
る
」
と

回
答
し
ま
し
た
。

柏
井
町
３
丁
目
の
新
興
住
宅

地
（
右
写
真
）
「
道
路
が
曲
が
っ

て
い
る
の
に
対
向
車
が
来
る
の

が
わ
か
ら
な
い
。
カ
ー
ブ
ミ
ラ
ー

を
設
置
し
て
ほ
し
い
」
、
住
民

の
要
望
を
受
け
、
現
地
を
調
査
。

今
後
、
市
に
道
路
全
体
の
調
査

と
安
全
対
策
を
求
め
ま
す
。

曽谷地域、崖地の上の道

路に亀裂（左写真）住民か

ら「雨水が浸透し崩落しな

いように」との要望。市に

安全対策を要請します。

曽谷小学校、前日の雨で校庭が池の

ようになっていました（写真上、10

月22日夕方）住民から排水対策の要

望がありました。

原発ゼロ署名を


